## **QUE NOS QUEDA?**

Publicado por: secreet50

Publicado el: 20-7-2011 9:32:15

Nosotros, los mayores, que tenemos?

Casi nada, a no ser una cierta impotencia, para gritar, que somos gente!

Resulta, que, en casa, si quieres hacer algo, viene pronto un hijo, o nieto y te dicen no toques, no sabes cómo funciona, te dan un móvil y no te explican con calma como tienes que hacer, si enchufas, la tele o el plasma, te llaman la atención, que estás haciendo mal, si vas a renovar el carnet de conducir, de inmediato te dicen, que ya no tienes edad, si coges algo y lo dejas caer, es de la edad, ya no tienes reflejos, si pasa con ellos, la culpa es nuestra porque estaba fuera de su sitio.

Si te olvidas de algo, lo que es natural en todas las edades. Tienes que hacer exámenes médicos, porque puede ser alzhéimer, si quieres salir, un montón de recomendaciones, vete de espacio, no vayas lejos, ten cuidado al cruzar la calle, cuidado con la cartera etc. etc.

Si sales, quieres tomar un café, al entrar vendrá seguro un joven que te de un encontrón. Si quieres fumar un puro, lo tendrás que hacer a escondidas, pues es prohibido, si enciendes un cigarrillo lo mismo, esto fuera de casa! Porque dentro es aún peor, si coges una copa, en seguida te la quitan, hace mal, si coges un poco de jamón, lo mismo.

A quien quieren engañar? Si sabemos, que moriremos todos, si toda la vida hicimos todas estas cosas, el organismo ya se ha acostumbrado, con moderación, podemos hacer de todo, aun que no lo queramos, la edad, nos cambia un poco, pero por Dios! Tanta prohibición?

Porque no van a marear los gobernantes, que dejan que se vendan medicinas, que matan, que dejan funcionar centrales nucleares, peligrosas, que cambian los componentes de la gasolina, con productos, cancerígenos y que somos obligados a respirar. Que dejan que manipulen alimentos, que tan mal hacen. Un rosario, sin fin. Ya no hablando de drogas, que dan a la juventud en algunas discotecas, en fiestas. Anfetaminas, para ser musculado.

Que dejan que los jóvenes tengan coma alcohólicos

.Que por las auto pistas, parecen aviones a jacto, que hacen apuestas para andar en contra mano, cosas sin fin.

Y son estés Señores que se acordaran de prohibir el tabaco, a quien lo pudo hacer toda la vida? Últimamente, hay una epidemia de pulmonías, en personas que nunca fumaran. Porqué? Lo digo, por saber de mucha gente que la tuvo y tiene.

Que pan comemos hoy?

Que pasteles? Que zumos? Que maíz? Bueno no pongo más. Ya llega por ahora.

En un grande almacén, al pasar por ropa de playa para niños el olor a químicos era impresionante, que pasó con los zapatos o zapatillas que han retirado del mercado, para niños?

Engañar, es normal, pero tanto?

Dejemos los mayores terminar sus vidas en paz, decía mi Madre: "muero harta, muero farta" (feliz). Más contención, de los más jóvenes y más respecto por nosotros,

A los que producen leyes, que piensen: EL HOMBRE PONE Y DIOS DISPONE.

Vamos adelante y no nos dejemos aplastar, por quien sabe menos y es menos que nosotros.

Oporto, 14 de Julio de 2011

Carminha Nieves